

高千穂町立
田原小学校
学校だより

おおいちょう

令和3年
8月30日

2学期開始！

2学期が始まりました。田原小学校は、8月26日始業の日は全員出席でした。子ども達全員が健康に学校に来られることが、何よりもうれしく感じたところです。

2学期は、運動会を始め大きな行事がたくさんあります。子ども達にとって、思い出深いそして充実した2学期になればと思っています。また、何か目標をもって、その目標をたくさん達成できる2学期になってくれればとも思っています。

2学期も様々な面で保護者の皆様方の協力をお願いする事もあることと思います。1学期同様、どうぞよろしくお願ひいたします。

2学期の子ども達！

8月27日（金）学校が始まって2日目の子ども達の様子です。この日も全員出席していました。早くも様々な活動をしています。子ども達も意外と早くいつも通りの学校生活を送っているようです。

6年生は詩の勉強をしていました。早くも全開モードです！

教頭先生と算数の勉強。真剣に話し合っています。



タブレットを使いICTを活用した算数の授業です。

夏休み学習のふりかえりを頑張っていました。



運動会の歌を覚えています。運動会が楽しみです！！



図画工作科で、トンボを描いていました。秋ですね！！



田原小の野菜

田原小学校では、花々も美しく咲いていますが、様々な野菜も栽培しています。その一部が収穫されました。せっかくですので、給食の方でも使ってもらいました。調理員の先生方いつもおいしい給食ありがとうございます。

いちょう学級が植えたなすびです。食べ頃ですね。



収穫したなすびとキュウリとピーマンを使ってもらいました。自分たちで育てた野菜の味は格別でした。



新型コロナ感染予防対策として行事の変更も

現在、新型コロナウイルスの感染者が本県でも増加し「まん延防止等重点措置」の対象地域に追加されるなど、深刻な状況が続いています。子ども達の活動や行事をできる限り確保したいとは考えていますが、今後状況次第では、活動、行事の見直しを図らねばならないこともあります。一番早く行われる大きな行事として運動会がありますが、現在学校の方では慎重に実施に向けて検討しているところです。しかし、今後の状況次第では、内容の変更も余儀なくされると考えています。保護者の皆様方にも是非ご理解いただければと思います。よろしくお願ひいたします。

9月の主な行事予定

- | | | |
|----|--------|------------|
| 9月 | 2日(木) | 全校体育① |
| | 9日(木) | 全校体育② |
| | 16日(木) | 全校体育③ |
| | 21日(火) | ベルの日、クラブ活動 |
| | 25日(土) | 運動会前日準備 |
| | 26日(日) | 田原小学校運動会 |
| | 29日(水) | バースディランチ |

